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Нет насилия, насилие существует там, где нет истинного знания.  Каждый  выбирает то
что  считает для себя знанием, то есть он знает что это  истина, хотя даже не
подозревает что это всего навсего иллюзия его  истины. Потому что находится в
скрытии настоящей истины. Атеист верит в  себя, то есть он не признает точку зрения
других и говорит что Бога нет.      Бог это он сам, он сам строит свою жизнь и любит
только себя, все свои  эгоистические наслаждения. До тех пор пока не клюнет петух в
одно место и  после этого он начинает задумываться что смерть имеет над ним власть. 
Страх начинает его задумываться над своим Божественным происхождением.  Он все
равно обречен на гибель своего я. По поводу религий, в каждой  религии есть закон и
его пытаются исполнить. А это говорит, что будит  оправдываться тем законом который
хотят исполнить. А если не исполнил  значит и нечем оправдываться перед Богом. Тоже
полный тупик, потому что  нет не одного праведника в этом мире. То есть исполнившего
закон. Для  того что бы исполнить закон нужно возлюбить Бога как он любит тебя. А он 
любит без ограничения, то есть бесконечно, где нет я или сосуда. А это  говорит что
нужно все отдать до последнего и опять мы приходим к жертве.  Жертва делает сосуд
бесконечно любящим, потому что уже нет своего я.  Происходит выход из своего я, то
есть истинная любовь не желающая себе  ничего. Это называется исполнение закона и
после этого можно сказать что  этот человек праведник. Он уже дающий жизнь, потому
что ее отдал, и не  зависит от получения, а все   зависят от него.  Господь открылся мне
в  физическом теле, выше знания чем зрение нет. Пусть кто ни будь из других  религий
напишет, что его спаситель  воскрес из мертвых для вечной жизни  и открылся ему в
физическом теле.  Я не видел еще не одного такого  свидетеля и не увижу, потому что в
этом пути я его не встречал.  А по поводу еврейского народа ждущего своего  спасителя,
я скажу так, что осталось совсем не много времени и они его  увидят в пришествии
Господа. Но рыдания будут катастрофические и страшный стыд  перед ихними глазами. 
Ты же знаешь, что такое свидетель, это тот кто  видел и может подтвердить, а зрение
это знание, где уже нет веры и она  ему уже не нужна. А по поводу каббалы я тебе
скажу так. Идущие знанием  не исходящего из самого источника, подобны человеку
находящемуся в темном  подвале и гоняющемуся за искрами света, но так и находящему
выход из  этого подвала. Человек не познавший самый источник творения, всегда  будит
говорить что его нет. Потому что там не был и не имеет никакого   истинного знания.
Говорящий всегда о свете, но не видящим его некогда,  подобен слепому услышавшему о
нем.  Как истинны и правы уста Господа,     слепой ведущий слепого всегда упадет в
яму.  То есть сам не прошедший дорогу показывает путь. Нет насилия каждый выбирает
то что познал. Но пусть задаст себе вопрос, что он познал.  Я специально выставил на
сайте видео свидетельства, что бы человек мог видеть правда это или нет. Всех Благ.
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